

### 3. Sitzung des Ortsbeirates am 08. März 2022

#### TOP 1: Eröffnung und Begrüßung

Sehr geehrte Ortsbeiratsmitglieder, liebe Gemeindevertreter,  
geehrte Damen und Herren,  
ich begrüße Sie/euch ganz herzlich zur Ortsbeiratssitzung hier im Bürgerhaus in  
Kerzell.

Die Ladung zur Ortsbeiratssitzung war fristgerecht und wurde in den Eichenzeller Nachrichten  
öffentlich bekannt gemacht.

Gibt es Einwände gegen das Protokoll der vergangenen Sitzung vom 28. Oktober 2021?

Dies ist nicht der Fall.

#### So kommen wir nun zum 2. Tagesordnungspunkt - Bericht des Ortsvorstehers

- Stellungnahme der Gemeinde Eichenzell zu unserem letzten Ortsbeiratsprotokoll:  
Folgende Antwort hat der Ortsbeirat erhalten:
  1. Sonnensegel  
Das Sonnensegel am Spielplatz ist nicht im Besitz und Unterhaltung der Gemeinde. Durch  
Vandalismus und hohem Reparaturaufwand unterhält die Gemeinde grundsätzlich keine  
Sonnensegel mehr auf öffentlichen Spielplätzen.
  2. Pflastersenkung  
Die Stelle wird begutachtet und der Mangel gegebenenfalls im Frühjahr behoben.
  3. Mängelpunkte:
    - a) Straße am Steinberg  
Die Straße wird begutachtet und die Schäden gegebenenfalls im Frühjahr behoben.
    - b) Verunreinigung Sandkasten am Steinberg  
Es wird eine Reinigung des Sandkastens veranlasst.
    - c) Einmündungsbereich Hanauer Str. /Fatimastr.  
Bisher liegen durch Busunternehmen keinerlei Beschwerden zur Befahrbarkeit vor.  
Dies wäre jedoch Voraussetzung, bevor einschränkende Maßnahmen getroffen  
werden. Abbiegebereiche mit Pollern zu versehen kann jedoch keine Lösung  
darstellen, da dann die Poller im Weg stehen. Das Ordnungsamt bitte daher,  
konkrete Verstöße/Probleme fotografisch festzuhalten. Mit den Busunternehmen ist  
bereits abgesprochen, dass ihre Fahrer Problemstellen direkt weitermelden sollen.
- **Veranstaltungskalender**  
Am 21.11.2021 haben sich die Vereine zusammen getroffen und über die  
Veranstaltungen in 2022 gesprochen. Der Veranstaltungskalender wird noch im Foyer des  
Bürgerhauses aufgehängt und ist natürlich auch digital verfügbar.

09.07.2022 Kommersabend SG Kerzell (Alternativtermin 08.07.2022)

- Seitens der Gemeinde wurden **Solarpaneele für die „Smiley-Tafeln“** angeschafft. Die Geschwindigkeitsanzeigen können so auch an verschiedenen Stellen aufgehängt werden.
- Der diesjährige **Osterputz** findet am 25. + 26. März 2022 statt. Die Vereine werden darüber informiert, sobald nähere Informationen seitens der Gemeindeverwaltung vorliegen.
- Die Renovierungsarbeiten am alten Friedhof sind abgeschlossen.
- Der Weg über den neuen Friedhof Richtung Löschenrod wurde für Radfahrer und Fußgänger erleichtert. Hier muss aber nochmal nach dem Tor geschaut werden da es etwas klemmt.

Anfragen bzw. Fragen die ich gestern von OB-Mitglied Gerd Müller bekommen habe. (siehe Anhang 05\_2022\_Anhang02)

- Wie geht es weiter mit der Geschwindigkeitsmesstafel in der Hanauer Str.?  
-> Solarpaneele wurden angeschafft und bereits abgeholt .  
-> Stephan Wehner betreut das Projekt, an dieser Stelle schonmal danke.
- Wann wird die Infotafel im Hollersacker aufgestellt?  
Im Laufe der nächsten 3 Monate soll diese aufgestellt werden.
- Soll wieder ein neues Sonnensegel für den Spielplatz „Schlagwiesen“ beschafft werden?  
-> Das Sonnensegel am Spielplatz ist nicht im Besitz und Unterhaltung der Gemeinde. Durch Vandalismus und hohem Reparaturaufwand unterhält die Gemeinde grundsätzlich keine Sonnensegel mehr auf öffentlichen Spielplätzen.
- Wann erfolgt die Installation des neuen Karussell auf dem Spielplatz „Schlagwiesen“?  
->Karusell wurde durch ein Kletterhäuschen ersetzt,  
Für das neue Karusell gibt es Alternativen, sehen genauso aus nur in blau.
- Anbringung Nistkästen entlang der Fassade Hausmeisterwohnung?  
-> Nach Rücksprache mit Herr Schleicher wird sich dieser Sache angenommen. Rückantwort steht noch aus
- Sachstand Ruheforst?  
-> Nach Rücksprache mit Hr. Schmidt von der Bauabteilung der Gemeinde Eichenzell hat der Betrieb „Ruheforst“ seit kurzem eine Planerin beauftragt für das Vorhaben beauftragt.
- Sachstand Neubaugebiet gegenüber der Kirche?  
-> In der kommenden Sitzung der Gemeindevertretung wird über den Satzungsbeschluss zum Bebauungsplan Beschluss gefasst.  
Es wurde bereits eine Abrissgenehmigung erteilt – ist schon abgerissen worden?
- Wann öffnet der Jugendraum wieder?  
-> nach Rücksprache mit Andreas Theilig wird nach dem 20. März entschieden, wann und die Jugendräume wieder öffnen. Herr Theilig ist aber guter Dinge, dass die Jugendräume dann wieder geöffnet werden.
- Sachstand Planungen Hochwasserschutzmaßnahmen?  
-> Die Planunterlagen sollen voraussichtlich in der nächsten Bau und Umweltausschusssitzung vorgestellt werden.

- **Gratulationen seit der letzten Sitzung des Ortsbeirates:**
  - **Goldene Hochzeit von Rita und Manfred Schwab**
  - **85 Geburtstag von Rosa-Maria Wäiß**
  - **90. Geburtstag von Theresia Hagemann**

### **Kommen wir zum Tagesordnungspunkt 3 – Radwegeausbau in Kerzell**

Es gibt 2 Abschnitte bzw. Projekte um Kerzell. Einmal von Tiefengruben kommend Richtung Sportplatz. Hier wird die Strecke nur punktuell erneuert bzw. ausgebessert. Da sie sich in einem guten Zustand befindet. Kosten ca. 50.000€

Zwischen Kerzell und Löschenrod ist ein Vollausbau geplant. Der Radweg beträgt ca. 1,2km Länge und soll sogar voll beleuchtet werden da dieser noch als Schulweg gilt.

Der Ausbau soll wie folgt aussehen:

Oberfläche asphaltieren und im Gewerbegebiet Ausbau des bestehenden Gehweges bzw. Neubau eines straßenbegleitenden Radweges inklusive Querungshilfe an der L3430 über die Zufahrt zum Gewerbegebiet. (Ausfahrt Dehner). Kosten ca. 700.000€

### **Tagesordnungspunkt 4 – Verschiedenes**

Siehe Ergebnisprotokoll der OBR-Sitzung.

Dann beende ich hiermit die Sitzung, bedanke mich für die Teilnahme und wünsche noch einen schönen Abend!